Entre Metzervisse et Guénange : attention travaux !

Hier à 05:00 - Temps de lecture : 1 min

| | Vu 1478 fois



Les abords de la route ont été rabotés et égalisés. Photo RL

Soyez prudents si vous empruntez l'axe routier très fréquenté entre Metzervisse et Guénange, via Volstroff. Et respectez la circulation alternée. Mandatés par le conseil départemental, des employés raclent les bas-côtés de la route et enlèvent le surplus de terre. Le but de cette intervention est une sécurisation accrue pour tous ceux qui empruntent cette voie.

Certains aimeraient y voir la création de pistes cyclables et pédestres, pour les amateurs de déplacements doux, toujours plus nombreux, et afin d'apporter une réponse aux recommandations gouvernementales à moins se déplacer en voiture...